## **NÉCROLOGIE**

## Marthe Dézarnaulds

arthe Dézarnaulds vient de s'éteindre à l'âge de 100 ans. Elle était la fille de Pierre Dézarnaulds, député et maire de Gien, ministre du Front Populaire, Fidèle aux convictions de son père, elle s'est dévouée, en tant qu'infirmière, au service de chirurgie de l'hôpital provisoire de Gien pendant la guerre et elle s'est engagée dans la Résistance. Elle a toujours œuvré pour la solidarité à Gien, comme dans son village de Pierrefitte-ès-Bois, dont elle fut conseillère municipale. Elle fut présidente de l'association des aides ménagères du canton de Châtillon-sur-Loire et fondatrice de l'université du temps libre de Gien. Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret (PS) salue la mémoire « d'une grande dame ».